



Attention, membres Teamsters de la Section Locale xxx

Attention Teamsters Local xxx Members



**LORS DE L'ÉLECTION DES
OFFICIERS DU SYNDICAT INTERNATIONAL**

**IN THE ELECTION OF
INTERNATIONAL UNION OFFICERS**

*Bulletins de vote envoyés le 4 octobre
Bulletins de vote comptés le 15 novembre*

Ballots Mailed October 4 • Ballots Counted November 15





VOTEZ ! VOTE

Teamster de la Section Locale xxx



Local xxx

Les bulletins de vote pour l'élection des officiers du syndicat international ont été envoyés aux membres par la poste le 4 octobre. Nous devons démontrer aux employeurs, aux politiciens et aux médias que les Teamsters se soucient de leur syndicat et sont des participants actifs à la démocratie.

Participez au processus démocratique. VOTEZ lors de l'élection Teamsters. C'est votre droit et votre responsabilité.

Bulletins de vote envoyés le 4 octobre

Bulletins de vote comptés le 15 novembre

Si vous n'avez pas reçu votre bulletin de vote d'ici le 12 octobre, veuillez appeler le superviseur des élections au (844) 428-8683 pour demander le remplacement de votre bulletin de vote.

Visitez le www.ibtvote.org ou le www.teamster.org
pour voir les débats des candidats.

Local xxx Teamster:

Ballots for the election of International Union Officers were mailed to members on October 4. We must demonstrate to employers, politicians and the media that Teamsters care about their union and are active participants in democracy.

Take part in the democratic process. VOTE in the Teamster election. It's your right and your responsibility.

Ballots Mailed October 4

Ballots Counted November 15

If you have not received your ballot by October 12, please call the Election Supervisor at 844-428-8683 to request a replacement ballot.

Go to www.ibtvote.org for more information.

